
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

むつみでは、ボールやトランポリンを使って体を動かしたり、友達 

の気持ちを考えたり、見る力を高めるトレーニングをしたり、一人ひとり 

の目標が達成できるよう、様々な学習をしています。その中でも大切にしているのが、振り返りの時間です。

「もうすぐ音楽会だね。練習はどう？」「さっきこんなこと言っていたけれど、それってどうして？」「友達へ

の声掛け、すごくよかったよ！」上手くいったことがあればたくさん褒め、困ったことがあれば一緒に考えま

す。振り返りを重ねることで、自分の気持ちを表現したり、相手の気持ちに気付いたりする力が育ってほしい

と願っています。  

  

  

むつみ教室から 

 専科の部屋 

 

 

 
理科：5年生は「もののとけ方」、６年生は「電

気と私たちのくらし」の学習をしています。５年

生は、溶かすものによる違いや溶けるとはどのよ

うな様子なのか確かめる実験を行います。６年生

は、発電した電気を利用したり、電気を効率よく

利用するための工夫を考えたりする学習をしてい

ます。生活の中で当たり前に利用しているものと

真剣に向き合うことの大切さに気付いてほしいと

思います。     理科専科 笠原麻衣子 

外国語：中学年は、アルファベットの学習に取り組

みました。高学年は、自分の行きたい国や自分の夢

の街について紹介するため、どの学年も、楽しみな

がら外国語の学習に取り組んでいます。 

外国語専科 宮脇勇気 

図工：４年生は「カードで伝える気持ち」、５年

生は「すてきな明かり」、６年生は２学期のほと

んどを費やした「１枚の板から…」の完成です。

今月は２学期の最後なので改めて道具の安全

な使い方や、適切な片づけ方を確認してまいり

ます。        図画工作専科 篤純子 

 

 

 

 

音楽：音楽会では、どの学年も練習の成果を十分に発揮

することができました。１７日の児童鑑賞日では、会場

が一体となって楽しむことができました。１８日の保護

者鑑賞日では、たくさんの拍手をいただき、大満足の子

どもたちでした。５、６年生にとって最後の音楽会は、

心に残る発表になったことでしょう。１年生から４年生

は、２年後の音楽会でさらに成長した演奏をしてくれる

ことを期待しています。  低学年音楽専科 松村雅美 

 
委員会報告 

 給食委員会では、給食をおいしく楽しく食べることで健康な体をつくり、
元気な学校生活を送ってもらうことを目指して活動しています。常時活動
として、給食時間にその日の献立や栄養についての豆知識などを放送して
います。給食に対してもっと興味を持ってもらうにはどうしたらよいかの
意見を出し合い、3 学期に劇やポスターを披露できるよう作業を進めてい
ますので完成を楽しみにしていてください。 

 飼育委員会では、池の鯉の世話を主な仕事としています。

毎日の当番を決め、みんなで大切にお世話しています。昨

年度まで飼っていたウサギが今年度はいません。その分何

かできることはないかと考え、もっと生き物について学校

のみんなに興味をもってもらおうと、ポスター作りをし、

全学年の掲示板に貼りだしています。 

ドレミクラブでは現在、「アイドル」の
合奏にチャレンジしています。 
リズムの早さに苦戦していますが、異

学年で交流し、お互いに教え合うこと
で、少しずつ合わせられる場所が増えて
きました。 

 

人気メニューのポスターを作成
しました！ 

 卓球クラブでは、6つのチームに分か
れて前半は練習、後半は試合に取り組ん
でいます。 
なかなかラリーが続かなかった子ども

たちも、友達からアドバイスをもらった
り、繰り返し練習をしたりすることで、
少しずつラリーが続くようになり、試合
らしくなってきました。 

 
クラブ通信 


